

2018年09月04日



特定非営利活動法人

日本アクティブ・フード協会

東京都中央区日本橋本町4-12-11 日本橋中央ビル7階

TEL (03) 6661-9004

FAX (03) 6231-3881

理事長



塚原光男氏の復興支援プロジェクト参加継続について(ご連絡)

日頃から、私どもNPO法人の活動にご理解をいただいている支援者の皆さま、復興継続支援CDに参加していただいている皆さま、ご後援をいただいている皆さま、CD購入していただいている皆さま、ご協力いただいている全ての皆さま、本当にありがとうございます。

今般、J A F A復興継続支援プロジェクトへ当初から参加いただいております塚原光男氏の参加継続について、お問い合わせや、ご心配の声が多くございましたので、大変申し訳ございませんが、書面にてご連絡させていただきました。

塚原光男氏には、引続き参加いただく事とさせていただきます。

私達の復興継続支援プロジェクトは4年程前から活動を開始し、当初から塚原光男氏が作詞作曲された復興応援曲「がんばれニッポン」をお預かりして使用させていただいております。

復興支援と、子供たちが夢を諦めないように、あの震災の記憶を風化させない為の活動をしている私達の活動にご理解をいただきながら、復興応援曲を無償で提供いただき今日に至ります。

私達の活動の趣旨を考えれば、昨今の騒動の動向には何ら影響されるべきものではないと判断致しております事、ご理解いただきたくお願い申し上げます。

最後に、塚原光男氏、塚原千恵子氏の名誉のため、私の印象をお伝えさせていただきます。

過去約4年間のお付き合いの中で、公私に渡る交流をさせていただいております。

何度も何度もお会いさせていただき、その都度復興の状況と、プロジェクトの進捗状況を報告させていただく中で、常に被災地の状況や子供たちの現状を気にかけておられました事、また、お話しする機会が増える中で、その時々スポーツ界の状況や、体操会の状況等のお話しをいただく機会も多くございました。内容を記載する事は出来ませんが、その都度紳士的で丁寧なご対応をいただいた印象しかございませんし、昨今のメディア等で報じられている高圧的な態度や言動などは微塵も感じた事はございません。更に、地位や権力を利用して何かを企てるような方とは到底結びつかない方でございます。極めて常識的で、稀に見る優れた人格者でございます。

私も、当NPO被災地支援活動では日ごろから、たくさんの方々と出会って、被災地の状況や被災地、被災者が今抱えている問題などを話させていただいておりますが、塚原光男さま以上に被災地に関心を寄せ、子供たちの未来を案じながら、如何に復興の為のオリンピックにできるかを考えておられる方はおりません。

皆さま、今後とも当NPO法人活動に、今までと変わらぬご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。合わせて、塚原光男氏の今後の活動にも、ご理解をいただけますようお願いいたします。

以上